

ENTREPRENEURIAT : l'incubateur La Ruche s'implante en Auvergne-Rhône-Alpes

Le réseau national d'incubateurs d'entreprises à impact [LA RUCHE](#) (siège social à Paris 20e) s'implante dans la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) et annonce la nomination de Victor Pénét au poste de directeur régional. Depuis six ans, Victor Pénét était responsable de développement de structures d'insertion pour la métropole de Lyon, puis pour la région Auvergne-Rhône-Alpes (Germinal-Groupe SOS), rapporte Le Journal des entreprises.

www.la-ruche.net